



Morena insiste en que son traidores a la patria

Van por acción penal contra la oposición

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que, a partir de este martes, comenzará la recolección de firmas entre los ciudadanos para respaldar la denuncia penal que presentará en contra de los 223 legisladores de oposición, que votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

Reiteró que los diputados de oposición traicionaron al país, al no respaldar la iniciativa de reforma del Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que, dijo, constituye un delito.

El líder morenista acompañó al senador Félix Salgado Macedonio a la Cámara de Diputados, a presentar una denuncia de juicio político en contra de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), por presuntamente haber vulnerado sus derechos políticos durante el proceso electoral del 2021.

Ahí, confió en que serán miles de ciudadanos los que respaldarán la denuncia en contra de los legisladores que, aseguró, traicionaron a la patria al no respaldar la reforma constitucional.

"A partir del día de mañana, en todo el país, vamos a empezar a levantar firmas para que todos y todas, ciudadanos y ciudadanas que quieran acompañar la denuncia penal que vamos a hacer contra los diputados y diputadas que traicionaron a la patria, puedan hacerlo. Que haya cientos de miles, millones de ciudadanos que acompañen esa denuncia penal.

"Vamos a poner mesas para acompañar la denuncia penal y que, como dijo Félix (Salgado Macedonio), que no le falte pueblo organizado, que no le falte pueblo movilizadizo a Andrés Manuel López Obrador, en todas y cada una de estas reformas. Y vamos a iniciar ya,

• el tip

El dirigente guinda confía en presentar la demanda por el delito de traición a la patria con sustento en el artículo 123 del Código Penal Federal.

MARIO DELGADO, líder del partido guinda, arranca recolección de firmas entre ciudadanos; reitera su crítica contra PAN, PRD y PRI por su voto en contra de la Reforma Eléctrica



MARIO DELGADO (centro) acompañó a Félix Salgado (der.) a la Cámara, ayer.

Guerrero empezó ayer, ya nos pusieron la muestra, el ejemplo", indicó.

Delgado insistió en que al presentar la denuncia contra los diputados federales que no respaldaron la Reforma Eléctrica, están cumpliendo su responsabilidad.

"Es nuestra responsabilidad ante la historia, porque cuando se analice en el futuro cómo ellos traicionaron a nuestro país, que el pueblo de México pueda decir que cumplimos con nuestra responsabilidad de denunciarlos, no nos quedemos cruzados de brazos; es nuestra obligación, como ciudadanos; si se atentó en contra de nuestra patria, pues hay que denunciar a los traidores", señaló.

Al participar en el mitin afuera de San Lázaro, celebró que, en el marco de la discusión de la Reforma Electoral, la ciudadanía se esté movilizandoo en pro de dicha iniciativa,

siendo Guerrero el primer estado en entregar a la Cámara de Diputados un documento, exhortando a los diputados a votar en favor de la democracia.

"Guerrero no se rinde; para las y los guerrerenses la patria es primero y, una vez más, lo demuestran. Qué bueno que son el primer estado en movilizarse en favor de esta Reforma Electoral, muy necesaria para nuestro país; reforma que atiende el compromiso de la Cuarta Transformación de dejar atrás el despilfarro en la política, los fraudes electorales y el robo de elecciones; para que no haya más capítulos vergonzosos en la historia democrática de México", sostuvo.

Delgado Carrillo señaló que, con la votación de la Reforma Electoral, la gente otra vez se dará cuenta de quiénes son los diputados que están "en favor de vivir en una auténtica democracia" y quiénes son los que "siguen añorando los fraudes electorales del pasado".